

SUR

EL PERIÓDICO DE MÁLAGA

Superficie: 85 cm²
Coste: 255

5 de Junio 2002

E.G.M.: 166.000 O.J.D.: 40.216

INAUGURACIÓN

Valladolid dedica su nuevo Museo Patio Herreriano a la divulgación del arte español

Valladolid cuenta con un nuevo centro de arte contemporáneo, tras la inauguración del Museo Patio Herreriano, situado en un edificio reñhabilitado del siglo XIV. El Museo Patio Herreriano se centrará en la divulgación del arte español. El Rey alabó durante la inauguración del centro la magnífica integración entre la parte antigua y la moderna del edificio, que exhibe 280 obras, de un fondo de 851, fechadas entre 1918 y 2022. El Rey subrayó el esfuerzo de Valladolid por realizar un museo de estas características, y sobre todo la importancia que se va a dar en el mismo a la educación de jóvenes en cuestiones artísticas. Los arquitectos y remodeladores del edificio herreriano, que ocupa 7.000 metros cuadrados del antiguo convento de San Benito el Real, explicaron al Rey una maqueta el desarrollo de las obras. / EFE